
 

 

OGGETTO: INTERROGAZIONE A  RISPOSTA ORALE 

OGGETTO: CONTROLLI AREA MERCATALE 

Il sottoscritto Consigliere Comunale Andrea Delmastro delle Vedove del Gruppo di 

“Fratelli di Italia- Alleanza Nazionale” 

PREMESSO CHE 

– in data 26.10.2016, in seno al Consiglio Comunale di Biella e segnatamente 

nell'ambito dell'approvazione della delibera c.d. “RICOGNIZIONE E 

RIORGANIZZAZIONE DEI MERCATI CITTADINI CON CONTESTUALE 

SOPPRESSIONE DEI MERCATI RIONALI”, il Consigliere Comunale Saccà 

esprimeva la sua insoddisfazione per lo scarso risultato, nonostante le roboanti 

promesse, del lavoro svolto dall'assessore La Malfa; 

– polemicamente il Consigliere Saccà precisava “ho visto tante parole e nessun 

fatto” (min. 05.16.09); 

– anche l’opposizione non ha intravisto alcuna concretezza nonostante le 

roboanti affermazioni dell’Assessore Competente; 

RUITENUTO CHE 

- fra le richieste di molti ambulanti v’è quella di maggiori controlli sulla 

provenienza della merci; 

- i vigili urbani possono essere deputati ai controlli; 

- la tracciabilità e la sicurezza delle merci vendute è il miglior biglietto da visita 
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di qualsivoglia area mercatale; 

tanto premesso, interroga l'Assessore competente per sapere: 

– Quanti vigili siano destinati ad ogni mercato ad un controllo delle merci; 

– Se i vigili controllino ad ogni mercato le merci; 

– Se, per la denegata ipotesi che non siano previsti controlli ad alta intensità, non 

ritenga di dover aderire alla richiesta di alcuni ambulanti circa la puntualità e la 

tassatività dei controlli delle merci per assicurare fruitori e garantire piena e corretta 

concorrenza agli ambulanti che rispettano la normativa di settore; 

Biella, 14.08.2017 

 

 

Per Fratelli di Italia – Alleanza Nazionale 

Andrea Delmastro delle Vedove 

 




